

195 mil niños afectados por paro de manipuladoras

“Junaeb miente, no cumple protocolos y nos hace trabajar en condiciones precarias”, alegan las trabajadoras que no descartan un paro indefinido.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Ayer cerca de 195 mil alumnos de toda la región recibieron raciones frías en sus establecimientos educacionales debido al paro nacional convocado por las manipuladoras de alimentos de Junaeb.

En el contexto del paro nacional, más de mil manipuladoras de alimentos de la región marcharon por las calles de Valparaíso y hasta el exterior del Congreso Nacional. Allí, la directora nacional de la Confederación Nacional de Manipuladoras de Alimentos, María Cortés, aseguró que “Junaeb miente, Junaeb no cumple los protocolos establecidos, nos obliga a trabajar en condiciones precarias”, junto con señalar que la actual ha sido la administración más cerrada al diálogo de los últimos años.

La dirigente también aseguró que “hace más de un año, Junaeb permitió que empresas de alimentación, aún licitando, dejaran de pagar los finiquitos a las trabajadoras, perjudicando enormemente a las mujeres hoy”. Asimismo, señaló que no descartan



MÁS DE MIL TRABAJADORAS LLEGARON AL CONGRESO.

un paro indefinido y en ese sentido planteó su preocupación por los menores que reciben sus raciones: “Hoy día llevaron a los niños una leche, una barra de cereal para callar a los padres y apoderados. Pero todos sabemos que sin alimentación, sin manipuladoras de alimentos, Junaeb no existe”, dijo.

Cortés remarcó además que las cocinas donde trabajan “se están cayendo a pedazos”. También enfatizó

que “no debemos olvidar que a raíz de lo mismo tuvimos una compañera muerta, que es Claudia Uribe, a que aún no tiene justicia por su muerte y su familia”.

Desde Junaeb, su director regional, Tomás Morales, aseguró que ayer desde primera hora, los equipos de la entidad se han desplegado en los establecimientos educacionales para supervisar que la empresa prestadora del servicio

cumplan con la entrega de alimentación. “En los casos donde no se haya cumplido se aplicarán las multas respectivas”, señaló.

Además, dijo que como Dirección Regional mantienen “una disposición permanente al diálogo, impulsando mesas entre Junaeb, Junji, Integra la empresa y las manipuladoras de alimentos considerando que ellas trabajan para las empresas concesionarias”.

UNO NOTICIAS